



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Al día

23/06/2022

LEGISLATIVO



Es necesario que el Ejecutivo acuda al Congreso a rendir cuentas sobre inseguridad en el país: Fernando Macías

El diputado Felipe Fernando Macías Olvera (PAN) señaló la necesidad de que el Presidente de la República acuda ante el Congreso de la Unión a rendir cuentas sobre el problema de inseguridad y violencia que atraviesa el país.

En conferencia de prensa, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, que tiene lugar en el Senado de la República, el diputado subrayó que México es uno de los países que, sin estar en guerra, es de los más violentos del mundo.

<https://edomexaldia.com/es-necesario-que-el-ejecutivo-acuda-al-congreso-a-rendir-cuentas-sobre-inseguridad-en-el-pais-fernando-macias/>